

POUR LA SEYNE ET LE VAR *Construisons* **ENSEMBLE**

**UN DÉPARTEMENT
SOLIDAIRE ET ÉCOLOGIQUE**



ÉLECTIONS DÉPARTEMENTALES DES 20 ET 27 JUIN 2021
CANTON DE LA SEYNE-SUR-MER 1

Madame, Monsieur,

La COVID a transformé notre quotidien, mais elle a surtout mis au jour les conséquences catastrophiques de politiques nationales et leurs impacts sur notre ville et notre département. Depuis des années, l'Europe et nos gouvernements successifs s'attaquent aux services publics, tel le système hospitalier ; ils ont affaibli la souveraineté industrielle et la recherche. Résultat : le terrible bilan humain de la pandémie (chômage en hausse et baisse des revenus, plus 40% de demande d'aide alimentaire et plus de 2 millions d'accédants au RSA (+ 8,4% en 2020).

Au niveau varois et dans notre canton, les élus sortants ont toujours dit oui à ce système, à ces politiques nationales néfastes. La gauche et les progressistes sont absents depuis trop longtemps du Conseil départemental du Var. Il est temps que des élus honnêtes, engagés aux côtés de ceux qui souffrent, y fassent entendre votre voix en permanence, et pas seulement le temps d'une campagne électorale.

D'autres choix sont possibles. Dimanche, vous aurez l'occasion d'agir pour changer dans le bon sens.

AGIR ENSEMBLE AU NIVEAU DÉPARTEMENTAL

Face à la crise, nous voulons une politique départementale qui place l'humain et la planète au cœur de tous ses choix.

Notre Département est touché par la baisse inacceptable des financements d'Etat. Pourtant, il doit jouer plus que jamais son rôle de bouclier social pour les plus démunis et pour tous nos concitoyens en souffrance, travailleurs précaires, chômeurs, étudiants, petits commerçants... Il doit remplir ses missions : la santé, le social, le handicap et la perte d'autonomie mais aussi le soutien aux associations qui, au quotidien, font elles aussi barrage aux violences sociales.

CHOISIR DES CANDIDATS PROCHES DE VOUS, HONNÊTES ET COMBATIFS

En tant qu'élus progressistes, notre premier engagement sera pour un haut niveau de service public et pour agir à vos côtés ; être vos porte-voix.

Nous serons mobilisés contre le désengagement de l'État et pour la mise en place de dispositifs de lutte contre la pauvreté et la précarité. Nous agissons aussi pour le maintien de l'emploi, le développement des territoires.

S'ENGAGER POUR DES VALEURS HUMANISTES

Nos principes ? La défense de la démocratie, la citoyenneté, le développement durable et écologique. Notre engagement sera sans faille à vos côtés : solidarité, laïcité, lutte contre toutes formes de racisme et de discriminations. Ce sont ces valeurs progressistes et humanistes que nous voulons porter durant notre mandat.



www.ivaldisaccocodep2021.fr